
ATA DA 3a  REUNIÃO DO CONSELHO DE 
ADMINISTRAÇÃO DA MARINGÁ PREVIDÊNCIA 

Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e dezesseis, reuniu-

se o Conselho Administrativo da Maringá Previdência, 

extraordinariamente, com presença dos membros: Damaris Josepetti 

(Presidente), Hermes Salgueiro da Silva (Secretário), Ademir Francisco 

da Silva, Amilton Dantas, Douglas Vilardo Gaivão, Edson Paliari e 

Roderlei Mazureck. Esteve presente também o Superintendente da 

Maringá Previdência, Sr. Dorival Dias. Item único — Apresentação de 

relatório da Empresa Plena Assessoria: a Presidente abriu a reunião 

dizendo que a Empresa Plena fará apresentação do relatório trimestral, 

o quarto de dois mil e quinze; foi apresentado o sistema para 

acompanhar todo processo de avaliação dos fundos e investimentos, 

onde todos poderão ter acesso. A Presidente solicitou ao 

Superintendente a senha para os Conselheiros terem acesso e 

acompanhar todo processo. O Sr. Henrique, da empresa Plena 

Assessoria fez explanação dos investimentos e fez orientações para 

diversificar a carteira da Maringá Previdência, ficando de passar uma 

nova carteira para ser aprovada na reunião ordinária. O Sr. Henrique 

também explicou a fusão da empresa e as metas. Esgotada a Pauta e 

nada mais havendo a tratar, foi encetrada a reunião, lavrando-se a 
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presente ata que, depois de lida e aprovada, segue devidartiente 
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